Art Saint-Germain-des-Prés « Afin de faire profiter l'UNICEF de ce festival », confie Jean-Pierre Arnoux, président-fondateur d'Art Saint-Germain-des-Prés, « j'ai eu l'idée de proposer aux acheteurs jusqu'à 30 % de réduction sur certaines œuvres, à charge pour eux de faire un don à l'UNICEF, ce qui leur permettra de bénéficier directement de l'avantage fiscal ! ». Une incitation généreuse et habile, qui fédère les membres d'Art Saint-Germain-des-Prés autour de ce spécialiste des avant-gardes abstraites des années 1950, dont on fête les 30 ans de l'installation rue Guénégaud, avec une exposition collective où figure le Hongrois Étienne Beothy et ses bronzes allant de 1930 à 1950. Caline Muller, Julie. Bronze, H. 52 cm. Galerie Étienne de Causans. Photo service de presse. © galerie Étienne de Causans